
А. А . Батуев —  слесарь малой механизации швейной фабрики. Анато
лий Александрович —  активный рационализатор. В позапрошлом году осу
ществление его предложений позволило сэкономить 120 рублей. Ряд инте
ресных новшеств разработал новатор и в юбилейном году.

Фото Н. Б У Л Ы ГИ Н А .

ОРГАН ПЕРВО УРАЛЬСКО ГО -ГО РКО М А КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ Т'РУДЯЩ ИХДЯ

22 (8404). Год издания 37-й С РЕ Д А , 31 Я Н В А Р Я  1968 года Выходит пять раз в неделю. Цена 2 коп.
Новый

вычислительный

ВАЖНЕЙШИЕ ЗАДАЧИ 
К О М М У Н И С Т О В

Н а  п р о ш е д .ш е й
X X III городской пар

тийной конференции деле
гаты не только подвели 
итоги двухгодичной рабо
ты городской партийной 

7 организации, но и намети
ли развернутый план 
дальнейшего роста, хозяй
ственного и культурного 
строительства. Он вытека
ет из тех больших задач, 
которые, стоят перед стра
ной в текущем пятилетии.

В эти дни на предприя
тиях города все шире раз
вертывается соревнование 
за досрочное выполнение 
государственных планов в 
честь 100-летия со дня 
рождения В. И. Ленина. 
И конференция поставила 
перед партийными органи
зациями предприятий про
мышленности, строитель
ства и транспорта задачу 
—  добиваться всемерного 
ускорения роста произво
дительности путем разви
тия научной организации 
труда, механизации и ав
томатизации производст
венных процессов, резко
го сокращения потерь ра
бочего времени, простоев 
оборудования, путем со
вершенствования управле
ния производством. Уси
лия хозяйственных руко
водителей и партийных ор
ганизаций должны быть 
сконцентрированы именно 
на решении этих задач, 
что позволит наращивать 
выпуск продукции без уве
личения числа рабочих и 
служащих.

Сфера приложения сил 
неограничена. Достаточно 
сказать, что ещё очень вы
соки потери от брака и не
производительных расхо
дов, что на ряде предпри
ятий работа по внедрению 
планов научной организа
ции труда носит поверх
ностный, формальный ха
рактер и не дает ощути
мого роста производитель
ности труда. Следователь
но, партийные организа
ции предприятий должны 
поставить эти вопросы в 
центр внимания, решать 
их, не подменяя админист
рацию, а поднимая рабо 
чих на устранение недо
статков, на повышение ка
чества продукции и куль
туры труда.

В текущем году будет 
завершаться переход пред
приятий на новые условия ' »

ХОРОШИЙ

планирования и . матери
ального стимулирования. 
Этот переход должен вы
звать перемены в деятель
ности парторганизаций, 
необходимо пересмот
реть многие формы и ме
тоды работы с точки зре
ния их эффективности в 
новых условиях.

Успешно решить эти на
иважнейшие вопросы мож
но, лишь повышая уровень 
партийно-организационной 
и политической работы 
среди трудящихся, совер
шенствуя формы и методы 
идеологической работы. 
Там, где партийное просве
щение коммунистов и бес
партийных поставлено хо
рошо, где партбюро дер
жит под своим неослаб
ным контролем деятель
ность пропагандистов, по
литинформаторов, агита
торов, там меньше нару
шений трудовой и произ
водственной дисциплины, 
нет места проявлениям 
чуждых советским дюдям 
пережитков,

К сожалению, имеются 
еще случаи, когда комму
нисты не только не борют
ся против пережитков 
прошлого, но даже потвор
ствуют им. Так поступил 
начальник станции Подво- 
лошная коммунист П. Ни- 
сковских, который удо
стоверил подпись рабочего 
Н. Е. Фефелова, доверив
шего жене окрестить сво
их сыновей, посколькосам 
он на этой «церемонии» 
присутствовать не мог — 
был на производстве.

Конечно, такие факты 
—  редкость. Но и они 
должны обратить внимав 
ние партийных организа
ций на усиление агитаци
онно-массовой работы, на 
го, чтобы советы по ком
мунистическому воспита
нию стали активными по
мощниками в формирова
нии у трудящихся комму
нистического мировоззре
ния.

Городская партийная 
конференция призвала 
всех коммунистов города 
направить усилия трудя
щихся своих коллективов 
на досрочное, к 7 ноября 
1970 года, выполнение за
даний пятилетки, чтобы 
новыми трудовыми успе
хами отметить 100-летие 
со дня рождения основате
ля Коммунистической пар
тии и Советского государ
ства В. И. Ленина.

РАЗБЕГ
Уверенный старт с пер

вых дней нового года взя
ли камнелитейщики Голо
горки. И вот начальный 
этап пройден. Январская 
программа завершена с 
успехом. Выдано 12 тонн 
плитки дополнительно.

В  течение всего месяца 
с неизменным старанием 
трудились камневар А . И. 
Кузнецов, крановщик
П. П. Устюгов, формовщи
ца М. И. Шайдурова и 
многие другие рабочие.

В. ГРИ ГО РО В , 
начальник камнелитей

ного цеха завода 
щрного оборудован»*».

П о  итогам Всесою зного  
соци али сти ческ ого  соревн о 
в а н и я  в I V  к в а р т а л е  1 9 6 7  
года  ко л л ек т и в у  С т ар от р у б 
ного  завода п ри су ж д ен о  п е 
р ехо д ящ ее  К р асн о е  знамя  
М и н истерства  черной  ме
т а л л у р г и и  и Ц К  профсоюза  
р абот ни ков  м е тал л у р ги ч е -

Д О Р О Г А Я  Н А Г Р А Д А
скои  пром ы ш  л  е н  н о с т и.

Р а д о с т н а я  весть п р и ш л а  
к  т р уж ен и к ам  т р у б о в о ло 
ч и ль н о го  ц еха  эт^|о ж е  з а 
вода. За отли чны е п р о и з 
водственны е п о к азат ели  им 
п р и су ж д ен о  третье к л асс н о е

место во Всесою зн ом  со р е в 
нов ани и  с в ру ч ен и ем  де 
н еж н о й  премии. С т а р о т р у б -  
н ик и  сам оотверж ен ны м  т р у 
дом стремятся в новом году  
зак репи ть  достигнуты й  у с 
п ех .

Победная поступь три вида химических про
дуктов вместо одного.

В ес- 4 5  каратов
МИРНЫЙ. На днях! 

обогатители фабрики 
№ 3 комбината «Якут- 
алмаз» нашли еще дв 
крупных кристалла..Вес) 
драгоценных камней—■ j 
44 и 45 каратов. Один] 
из алмазов назван «Ле-^ 
нинградским» в честь j  
двадцатипятилетия со| 
дня прорыва блокады" 
города-героя. ч

Вместо тысяч

ЛИТОВСКАЯ ССР. в 
Утене вступила в строй 
крупнейшая в Прибалти
ке трикотажная фабри
ка. Уже в нынешнем го
ду предприятие даст по
требителям около 9 мил
лионов трикотажных из
делий 85 фасонов.

С освоением проект
ной мощности фабрика 
будет выпускать ежегод
но до 18 миллионов из
делий.

На снимке: в вязаль
ном цехе.

Фото А. БРАЗАРШ ГСА.

Фотохронина ТАСС.

Вычтите л и т е л  ь я,ы й 
центр в Саратове будет 
обслуживать все геофи
зические организации 
Нижнего Поволжья.

С Т А Н  Ы- 
Г И Г А Н Т Б1

Три новых ста-на ги
гантского цеха калибро
ванного металла вошли ц 
в строй на Консганти-# 
невском металяургиче- * 
ском заводе имени! 
Фрунзе в Донецке. От
сюда на машинострои
тельные заводы страны^ 
пойдет металл с  высо
кими механическими; 

^свойствами и различ-f 
^ных профилей —  зтоло-i 
Усы, круги, квадраты.

Многие предприятия города хорошо начали но
вый, третий год пятилетки. Высокие юбилейные тем
пы не снижены и в январе. Вот примеры.

К О Л Л Е К ТИ В  динасово
го завода досрочно выпол
нил январский план по по
ставкам коксовых припа
сов для коксовых батарей 
Западно-Сибирского и Ка
рагандинского металлур
гических заводов, Магни
тогорского комбината.

Х РО М П И К О В Ц Ы  на 
пять суток раньше срока 
завершили месячную про
грамму по продаже хромо- 
вых солей на экспорт;

Продукция первоураль
ских химиков ушла во 
Францию . и Бельгию, 
Венгрию и М Н Р, Ю госла
вию и ГДР, другие стра
ны мира. Характерно, что 
с каждым годом торговля 
с этими странами все боль
ше расширяется. Возь
мем Францию. За прош
лый год туда отправлено 
было сто тонн химикатов, 
а нынче только на пер
вую половину года хром- 
пиковцы получили заказ 
на 300 тонн, притом на

ГДЕ Т О Л Ь К О  не  в стре 
тишь трубы  м а р к и  « С Т З »
-—  в Подмосковье  и  А л т а е ,  
н а  Д альн ем  В ост о ке  и  К а 
захстане .  Идут  они  р а з л и ч 
ны м зак азч и к ам :  и х  не 
ско льк о  сот. Со в с е м и -с  н и 
ми , ' !  к а к  п р ав и ло ,  , с т ар о -  
т р у б н и к и  рассчи ты ваю т ся  
вовремя. Со многими из  н и х  
д аж е  досрочно. И с к л ю ч е н и 
ем не о к а з а л с я  и  я н в ар ь .  
С таротрубн ик и  многие де
сятки  тонн т я н у т ы х  труб  
о т п р ави ли  в счет ф ев р аля .

А. НИКОЛАЕВ.

землекопов
М И Н СК. На завод- j

с-кие испытания сдан- 
усовершенствован н ы й 
самоходный скрепер 
Могилевского автозаво-/ 
да имени С. М'. Киро
ва. Он способен заме
нить около тысячи зем
лекопов и пять автомо
билей-самосвалов. Но
вая машина оснащена 
двигателем мощностью! 
215 лошадиных сил, 
имеет рессорную под
веску. усиленное двух
дисковое сцепление, ру
левое управление скре
пера улучшено.

Новый скрепер пред
назначен для работы в 
карьерах, на строитель
стве плотин, насыпей, 
шоссейных и железных 
дорог.

САРАТОВ. Вычисли- 
■ тельный центр создан 
при Нижне-Волжском 
научно - исследователь
ском институте геологии 
и геофизики. Электрон
ный мозг установленной 
здесь «БЭСМ-4» произ
водят двадцать тысяч 
операций в секунду. Это 
позволяет намного уско
рить обработку огромно
го количества информа
ции, которой располага
ют разведчики недр, да
вать более полные и точ
ные сведения о перспек
тивных газонефгенос- ( 
ных площадках.

  ДЕНЬ ТРУДОВОЙ-
ШАГ К КО М М УНИЗМ У



ШШЖШЖШЖ'шЕ СТРАШМXXill ГОРОДСКАЯ 
ПАРТКОНФЕРЕНЦИЯ

П А Р Т И Й Н А Я  организация Новотрубного завода, 
выполняя решения XXJII съезда КПСС, со

средоточила главное внимание на расстановке ком
мунистов на решающих участках производства,, мо
билизации трудящихся на достойную встречу 50-ле
тия Октября. Мы провели много различных органи
зационных, политических и других мероприятий, ис
пользуя возможности экономической реформы. Все 
это дало хорошие плоды.

Так, годовой план по реализации продукции вы 
полнен на 104,9 процента, по прибыли —  на 1Q5.8 
Заработная плата трудящихся выросла значитель
но. Коллективу вручено на вечное хранение Па
мятное знамя ЦК КПСС. Верховного Совета СССР, 
Совета Министров С С С Р  и ВЦСПС.

Значительное перевыполнение заданий по реали
зации и уровню рентабельности позволило создать 
материально-стимулирующие фонды, из которых бу
дут выплачены вознаграждения в размере от 11— 21 
дня заработка — свыше миллиона 200 тысяч руб
лей. В прошлом, году на каждого трудящегося через 
общественные фонды бы ло израсходовано 334 рубля.

Однако, у нас имеются и серьезные недостатки, на

добиться концентрации материальных и людских ре
сурсов на решающих объектах черной металлургии, 
обязать руководство Главсредуралстроя покончить с 
порочной практикой распыления сил и средств на 
многих объектах.

В отчетном докладе горкома КП СС справедливо 
критиковалась наша парторганизация за недостатки 
в политико-воспитательной работе. На предприятии 
еще много прогулов, нарушений общественного по
рядка. Партком предметно рассмотрел вопросы рабо
ты нашего Дворца культуры, спортклуба, красных 
уголков и общежитий по коммунистическому воспи
танию трудящихся. Наметили приступить в этом го
ду к разработке перспективного плана социального 
развития коллектива; Просим обком КПСС оказать 
нам помощь в привлечении научных сил.

Товарищи делегаты! Партийная организация Но
вотрубного завода заверяет конференцию, областной 
и Центральный комитеты КПСС, что наш коллектив 
полон решимости добиться еще более высоких про
изводственных показателей и внести достойный 
вклад в создание материально-технической базы ком
мунизма.

Из выступления А . А . Ф О ТО В А , секретаря 
парткома Новотрубного завода *

которые нам правильно указали в обкоме КПСС. В 
настоящее время проводится большая работа по раз
работке положений дополнительного премирования 
производственников нз фонда материального поощ
рения.

Как известно, ЦК КП СС и Совет Министров 
СССР требуют усиления темпов развития черной ме
таллургии. На нашем предприятии намечено постро
ить и ввести в действие два трубоволочильных цеха. 
Но создавшееся положение настораживает. В плане 
генерального подрядчика — треста Уралтяжтруб
строй —  по цеху В-1 из 35 млн. рублей предусмот
рено освоить в нынешнем году всего 4,6. Это значит, 
что ввод новых мощностей —  срок 1969 год —  на
ходится под угрозой срыва. Партийная организация 
завода просит новый состав горкома и обком КПСС

ЗАДАЧИ И НУЖДЫ
в Н  м  вьс  Е К И Р  А Ж ,  ХИМИКОВ

На снимке Н. Булыгина делегат X X I I I  городской 
партийной конференции от станции Кузино Иван 
Федорович Шабиков.

Т О Л Ь К О  ВПЕРЕД
Из выступления Т. П. Д О РО Ф Е Е В А , бригадира 

трубосварочного цеха Старотрубного завода

За период между конференциями отлично потру
дились первоуральцы. В городе выросло много но
вых домов, открыт памятник В. И. Ленину. Строится 
закрытый каток —  замечательный подарок будет 
для молодежи.

А  возьмите наш цех. Он расширился, появилось 
много новой техники. В честь 50-легия Великого Ок
тября развернулось широкое соревнование. И кол
лектив достиг хороших результатов: государствен
ный план юбилейного года он выполнил 15 декабря 
—  в метраже, а 17 декабря —  в тоннаже. Резко 
снижет брак.

Но мы не останавливаемся на достигнутом. На
пример, был реконструирован стан №  5 —  на нем 
стали сваривать углеродистые трубы вместо нержа
веющих. Их выпуск значительно возрос.

Сейчас мы приняли новые повышенные обяза
тельства в честь 100-легия со дня рождения В. И. 
Ленина. Единодушно решено завершить пятилетний 
плав к 7 ноября 1970 года. Нет сомнения, что свое 
с л о ро  трубоэлектросварщики сдержат с честью.

НОГО хороших пе- 
ремен произошло в 

городе за отчетный пе
риод. Они стали воз
можны благодаря тому, 
что наши местные Со
веты старались решать 
вопросы хозяйственного 
и культурно-бытового 
строительства, привле
кая широкие массы 
трудящихся, опираясь 
на их инициативу, 
стремление сделать го
род еще благоустроен
нее.

Сейчас у нас действу
ют десятки самодеятель
ных организаций, отде- 
.лов, советов и т. д. Раз
личной формой общест
венной деятельности у

ГОРОДУ-ЗАБОТУнас охвачено 22 тысячи 
человек. С их помощью 
только городскому Сове
ту удалось' в прошлом 
году из 133 наказов из
бирателей выполнить 
113

Конечно, многие ме
роприятия могут успеш
но выполняться только 
совместными усилиями 
работников исполкомов 
и промышленных пред
приятий и строек. Одна
ко, у нас есть случаи, 
когда такого делового 
контакта нет. Напримео. 
в Первоуральске по-пре
жнему остро стоит во
прос с материально-тех
нической базой в сфере 
бытового и торгового 
обслуживания. Мало ма
стерских, пунктов про
ката. магазинов, столо
вых. Проблема эта обу-

новной застройщик —■ 
Новотрубный завод. 
Многие мероприятия 
тов. Огневский выполня
ет неохотно, оттягивая 
сроки. Возникает во
прос: в каком городе
живет он?

Сейчас единственно 
правильным i должно 
быть одно, когда руко
водитель по собственной 
инициативе приходит в 
горисполком, сам пред
лагает, советуется, как 
и где лучше разместить 
то или иное предприя
тие быта, торговли.

Конечно, не все еще 
гладко у нас, недостат
ков в обслуживании 
трудящихся много. Мы 
о них знаем, принима
ем соответствующие ме
ры.

Из выступления В. А . Г Р И Ш А К О В А , 
председателя исполкома городского Совета

Совет, пусть он и зани
мается».

Девиз «Что хотите де
лайте, только без меня 
и без участия нашего 
предприятия» характе
рен и для других руко
водителей. Например, 
для тов. Огневского, за
местителя директора 
Новотрубного завода. 
Его отношение к нуж
дам города можно про
иллюстрировать на вто
ром и третьем микро
районах Первоуральска. 
Там построены десятки 
домов, проживают ты
сячи людей. Но где там 
магазины, мастерские, 
столовые и другое об
служивание? А  ведь ос-

словлена нехваткой по
мещений. Необходимо, 
чтобы руководители 
промышленных пред
приятий не только вы
деляли их в жилых до
мах, но и строили от
дельные зданий. Но, к 
сожалению, у нас есть 
еше товарищи, которые 
на словах ратуют за это. 
а на деле поступают 
иначе.

Например, тов. Иль
ин, депутат поселкового 
Совета, главный инже 
нер карьероуправления, 
произнес с трибуны сес
сий десятки речей. В

них он выступает по
борником благоустройст
ва поселка Билимбай. 
он всей душой, вроде, 
за создание удобств для 
населения. Выступления 
его, как правило, даже 
осуждающие. Вот, моя, 
что должен делать по
селковый Совет. Крити
ка, конечно, вещь по
лезная, необходимая. 
Но когда гов. Ильину 
задали вопрос, как он. 
руководитель предприя
тия и депутат, помога
ет органу советской вла
сти. то последовал от
вет: «Есть поселковый
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НАШИ ПОМЫСЛЫ И ДЕЛАфГ
щ ш т  ж а л ПРЕНИЯ ДЕЛЕГАТОВ

■
ПО ДОКЛАДУ

БИЛЕЙНЫЙ год для 
коллектива первого 

пеха стал победным. До
срочно был выполнен го
сударственный план по 
всем показателям, более 
14 тысяч тонн труб сдано 
свёрх заданий при хоро
шем качестве продукции и 
экономии сырья и матери
алов. Завоевав первенство в 
соревновании, цех получил 
юбилейное.знамя на вечное 
Хранение.

Слагаемых успеха мно
го. В том числе та большая 
работа, которую проводили 
в сменах партийные груп
пы. Эта работа многообраз
на: мобилизация коллек
тива на осуществление 
планов, борьба с наруши
телями производственной 
дисциплины и обществен-

УЧИТЬСЯ У ЛЕНИНА
Из выступления Г. С. Р Ы С У Х И Н А , 

партгрупорга цеха № 1  Новотрубного завода

ного порядка, укрепление 
трудовой и партийной ди
сциплины.

Но наши партгруппы 
могли бы работать лучше, 
если бы партком завода 
больше уделял им внима
ния. В истекшем году был 
проведен всего лишь один 
семинар партгрупоргов, хо
тя партком принимал ре
шение о ежеквартальных 
семинарах. На мой взгляд, 
нужно создать школу парт-, 
групоргов, где бы нас учи
ли новым формам партий
ной работы, где бы мы об
менивались опытом, при-

ооретали экономические 
знания. Это необходимо в 
связи с экономической ре
формой.

Мы, партгрупорги, да и 
секретари партбюро, счита
ем, что секретари и- работ
ники горкома партии дол
жны чаще бывать в первич
ных организациях, лучше 
знать, как живут и работа
ют коммунисты. Нужно 
учиться у Ленина, у Киро
ва, которые всегда находи
ли время побеседовать с 
рабочими, с членами пар
тии, чтобы знать их забо
ты, настроение, планы.

Чтобы не было так: про
вел в трех сменах секре
тарь горкома партии Н. С. 
Савельев семинар агитато
ров, а для четвертой сме
ны времени не хватило.

Несколько слов о работе 
народной дружины. Чувст
вуется ослабление руковод
ства дружинниками со сто
роны горкома партии. В 
нашем цехе тоже дела шли 
неважно до тех пор, пока 
коммунисты не порекомен
довали избрать начальни
ком штаба заместителя на
чальника цеха А. Н. Яч- 
менева. Он по-партийному 
отнесся к выполнению это
го поручения, и в резуль
тате уже оформлено более 
600 билетов членам народ
ной дружины.

ТРУДНОСТИ ПРЕОДОЛЕВАТЬ
П р е о д о л е в а я  боль-
1 шие трудности, кол

лектив завода сумел до
срочно выполнить государ
ственный план юбилейного 
года по всем основным по
казателям. 128 передови
ков производства завоевали 
право называться ударни
ками коммунистического 
труда, коллективам ряда 
смен первого и второго це
хов, рудника и других уча- ' 
стков присвоено имя 50-ле
ти я Советской власти. За
вершен перевод гепловьтх 
агрегатов на газ, заканчи
вается строительство вто
рой туннельной печи, пост
роен отличный профилаю 
торий на сто мест.

В нашей работе есть ряд 
очень существенных недо-

Из выступления А  М. Н И К О Л А Е В А , 
секретаря партбюро динасового завода

статков. Прежде всего, мы 
не сумели обеспечить 
устойчивую ритмичность 
работы предприятия, пц-на 
стоящему не подготовились 
к проведению экономиче
ской реформы.

Провалы можно объяс
нить многими причинами. 
Но главной мы считаем — 
ослабление руководства 
производством, массово-по
литической работ:,1 среди 
трудящихся, неоперативное 
решение многих текущих 
вопросов. Партийная орга
низация сделала уже соот
ветствующие выводы. Но 
по ряду определяющих ме
роприятий нам нужна по

мощь горкома партии.
Прежде всего, надо поло

жить конец практике из
менения плановых заданий 
по несколько раз в течение 
года. Затем следует совме
стно с горкомом опреде
лить первоочередные объ
екты реконструкции заво
да. Ведь в течение послед
них 2— 3 месяцев мы уже 
трижды пересматривали 
титульный список на 1968 
год.

Намечено строительство 
цеха динасо-бетонбв, но нет 
документации. Намечена 
установка мощного пресса, 
но никто не знает, какова 
будет отдача от него. А  вот

строительство туннельных 
печей, которые намного 
увеличивают выпуск и ка
чество продукции, перено
сится на следующие годы.

И еще один вопрос во
просов для нас. Это строи
тельство жилья. Почти чет
верть трудящихся завода 
живут в неблагоустроен
ных квартирах. Мы же 
больше сносим, чем стро
им.

Коллектив завода наде
ется, что областной и го
родской комитеты партии 
помогут пешить поставлен
ные вопросы. А это вместе 
е усилением партийно-по
литической работы создаст 
условия для успешного вы
полнения заданий пяти- 
'летки.

 , gg

НА СТРАЖ Е ЗДОРОВЬЯ
П р о ш е д ш и й  год был

годом юбилейным. 
Вместе со всем народом 
трудовую вахту держали и 
медицинские работники.

За последние годы лик
видированы, в городе забо
левания дифтерией, полио
миелитом. Доведены до ми
нимума заболевания корью 
н коклюшем в результате 
проведенных профила кти-

Из выступления Г. М. К АЗАК О В О Й , 
главного врача медсанчасти Старотрубного завода

ческих прививок. Снижена 
детская смертность. Все эго 
сделано руками врачей, 
фельдшеров и медицинских 
сестер, среди которых 880 
человек носят звание удар
ника коммунистического 
труда и 140ф борются за 
это почетное звание.

Медицинские работники 
могли бы внедрить еще 
больше новых и совершен
ных методов обследования 
и лечения, если бы имели 
лучшую материальную ба
зу. Она за последние годы 
совершенно не растет. Ко
личество коек по городу

у. нас на 1000 первоураль
цев остается 9 вместо 12. 
Таким образом, по медсан
части Новотрубного завода 
не хватает 240 коек, Стч- 
ротрубного завода —  220.

Сейчас первоначальной 
задачей должно быть стро
ительство родильного дома 
и больницы. В городе рабо
тает 207 врачей, что сос
тавляет 51 процент всей 
укомплектованности вра
чебными кадрами.

ТАК ПОДСКАЗЫВАЕТ
А К  пропагандист, я 
хочу рассказать о 

работе нашей школы пар
тийного просвещения, ру
ковожу которой вот уже 
четыре года.

Наша школа насчитыва
ет 20 человек. Учатся ма
стера, бригадиры, квали
фицированные рабочие. 
Все они сейчас имеют не-

Из выступления И. М. Е В ТУШ Е Н К О , делегата 
партийной организации Старотрубного завода

обходимую литературу. 
Есть у нас телевизор, маг
нитофон, проекционный 
аппарат. Благодаря этому 
занятия проходят значи
тельно интересней, я от
дача от них более сущест
венна. Почти каждый слу

шатель является агитато
ром, или руководителем 
агитколлектива смены. Ча
сто стали проводить слу
шатели беседы с трудящи
мися по месту их житель
ства.

Но иногда у слушателей

возникают недоуменные 
вопросы. Например, рас
сматривая тему о плани
ровании, мы столкнулись 
с фактами, когда срывают
ся сроки  реконструкции 
нашего пеха, строители ве
дут ее крайне низкими 
темпами, срывают сроки. 
Горкому КПСС следует 
обратить внимание на это. 
больше заботы уделять о 
благоустройстве запрудной 
части города.

И С К А Т Ь  П У Т И  
К СЕРДЦАМ МОЛОДЫХ

Из выступления В. В. В А С И Л Ь Е В А , 
первого секретаря горкома ВЛКС М

Молодежь, ее воспитание, Все это, конечно, ^хоро- 
формирование ко.ммунисти- шо. Но нас должно беспо- 
ческого мировоззрения у коить то, что в городе 
подрастающего поколения уменьшилось количество 
всегда были одной из глав- комсомольско-молодежных 
ных забот партии и комсо- коллективов, нет совсем 
мола. Ведь молодежь —  комсомольско-молодежных 
будущее страны. магазинов, секций, не

Два года назад был со- встретишь комсомольско 
ставлен перспективный молодежного экипажа ав- 
план работы с молодыми тобуса. В отличие от дру- 
рабочими. Большинство за- гих городов, у нас до сих 
водских комитетов комсо- пор заводские комсомоль- 
мола по-деловому подошло ские организации не при- 
к его выполнению. Доста- нимают участия в заклю- 
точно сказать, что за эти чении коллективных до- 
годы на 40 процентов со- говоров с администрацией, в 
кратилось число молодых которых были бы оговоре- 
рабочих, не выполняющих ны пункты, касающиеся 
нормы выработки, умень-, производственной и обще- 
шилось и число нарушите- образовательной учебы, 
лей трудовой дисциплины, быта, отдыха рабочей мо- 
Эти показатели могли бы лодежи.
быть более высокими, если Комсомольские организа- 
бы на всех предприятиях ции хорошо работают там, 
прием молодежи на работу где чувствуется постоянное 
фел через комитеты комсо- партийное руководство 
мола, как это делается на ими. Можно назвать парт- 
Новотрубном, Старотруб- организации заводов «Иск- 
ном заводах и на заводе ра», горного оборудования, 
«Искра». Здесь проводится Новотрубного, Старотрубно
торжественное посвящение го заводов. Иное положе- 
молодых в рабочий класс, 'ние на динасовом, где ком- 
присвоение разрядов, вру- сомольская организация не 
чение первой зарплаты и чувствует помощи комму- 
т. д. нистов.

Воспитанию хорошей сме- В комсомольских органи- 
ны помогают и такие фор- зациях города много труд
ны работы, как соревнова- ных, нерешенных дел. 
ния на звание «Лучший Только с помощью партий- 
молодой рабочий своей про- ных организаций мы смо- 
фессии», «Отличник уче- жем выполнить главную 
бы —  передовик произвол- свою задачу —  воспитать 
ства», трудовые турниры и достойных молодых строй- 
ряд других. телей коммунизма.

Школам-внимание
Из выступления Е. Й. М ОЛО СТО ВО Й , 

заведующей гороно

R  ОСДИТАНИЕ нашей чества, выполнении Закона 
молодежи —  дело о всеобуче. В ряде школ 

всего народа. Какбй буАёт учащиеся допускают пра- 
молодежь, зависит от нас вонарушения. Чтобы из-

сегодняшних наставни-

ПО С ТА Н О В Л  Е Н И Е 
ЦК КПСС от 23 

июля 1966 года «О  мерах 
усиления борьбы с пре
ступностью» вскрыло
серьезные недостатка в 
работе административных 
органов и партийных орга
низаций, признанных иско
ренять и предупреждать 
случаи хищения социали
стической собственности и 
нарушений общественного 
порядка. Эги недостатка 
имели место и в нашем го
роде.

Товарищи делегаты! 
Разрешите коротко оста
новиться на том, что сде
лано в Первоуральске по 
выполнению этого Поста
новления. Наши админист
ративные органы теперь 
улучшили качество рассле
дуемых дел, сокращены 
сроки их рассмотрения в 
*удах. Многие заседания 
судов были выездными, 
дела рассматривались на

НЕ ТОЛЬКО ЗАКОННОСТЬ
предприятиях, где работа
ли совершившие преступ
ления. Бюро городского 
комитета партии стало 
предмет«ее заниматься 
вопросами борьбы с нару
шителями социалистиче
ской законности, требова
тельнее относиться к ру
ководителям предприятий, 
которые плохо строят вос
питательную работу в сво
их коллективах.

Однако преступность в 
Первоуральске снижается 
медленно. Я остановлюсь 
на состоянии дел по охра
не государственной собст
венности, расстановке, вос
питании кадров —  причи
нах, на мой взгляд, из-за 
которых у нас сохраняют
ся нежелательные явле
ния.

У  нас еще не все бла
гополучно в этих волро-

Из выступления 
М. И. Ф ЕДО ТО ВА, 
прокурора города.

еах. Так, к уголовной от
ветственности за хищение 
социалистической собст
венности в 1967 г. привле
чено несколько человек. 
Они присвоили материаль
ных ценностей на 10396 
рублей. Кто же они, эти 
люди?, В основном работ
ники торговли, промышлен
ности и транспорта. Осо
бую тревогу вызывает по
ложение дел в тресте сто
ловых, в райпотребсоюзе. 
Плохо охраняется народ
ное достояние и на про
мышленных предприяти 
ях. Например, в сентябре 
1967 года были похищены 
2,5 тонны оцинкованного 
железа, принадлежащего 
первоуральскому учасгку

стальконструкшти. Спра
шивается, цак же охраня
лось оно, если его вывез
ли с территории государ
ственного предприятия 
среди белого дня? Такие 
факты настораживают. 
Они говорят о том, чго у 
нас еще есть лазейка для 
любителей поживиться за 
государственный счет.

А теперь о расстановке 
и воспитании кадров. Еще 
не всегда с должной прин
ципиальностью относимся 
мы к этому вопросу, име
ющему огромное государ
ственное и политическое 
значение. Приведу при- 
мео. Как известно, член 
партии тов. Мухаркин, 
бывший работник объеди
ненного постройкома. тре
ста УТТС , с работой не 
справился, аморально вел 
себя в быту. От занимае-

жить эти недостатки, нам, 
ков. работникам народного об-

В нашем городе только разования, требуется по- 
в общеобразовательных стоянная помощь партии- 
школах обучается 28 тысяч ных организации. Только 
человек. Надо сказать, что с их участием можно под- 
педагогические коллективы нять^ ответственность родн- 
за истекший период доби- телей за воспитание своих 
лись некоторых успехов: детей. Мы должны усилить
лучше стала успеваемость, партийное влияние в семье, 
дисциплина. 25 процентов повысить к ней требования, 
выпускников десятых клас- Работники народного об- 
сов поступило в прошлом разования с помощью пар- 
году в высшие и средние тийных организаций при- 
учебные заведения. Около званы выполнять Постанов- 
800 выпускников восьмых ление Ц К  КПСС о посте- 
классов продолжают уче- пенном переходе к обяза- 
бу в техникумах и произ- тельному среднему образ> 
водственно - техничес к и х ванию. У  нас же в городе 
училищах. в девятых классах продол-

Но наряду с успехами в жает обучение только 63 
работе школ много недо- процента выпускников 
статков. Особенно в реше- восьмых классов. Уже в 
нии 'проблемы второгодни- будущем году этот процент

должен быть увеличен до 
70— 72.

Приближается и новый 
выпуск из десятых клас
сов. По окончании учебно
го года предстоит трудоуст
роить свыше 1600 выпуск* 
ников на промышленных 
предприятиях. Тут нам 
также потребуются внима
ние и поддержка городской 
партийной организации.

И. конечно, значительно 
больше заботы должно 
быть проявлено об улучше
нии материально-техниче
ской базы школ.

В нынешнем году мы из
бавились от трехсменной 
работы школ. Но к буду
щему учебному году край
не необходимо иметь в го
роде еше одну школу. Ес
ли ока не будет построена, 
то опять могут быть вве
дены трехсменные занятия.

мой должности его освобо
дили, но тут же назначи
ли заместителем директо
ра завода ЖБИиК. Он и 
там скомпрометировал pS' 
бя. Хуж е того, самовольно 
оставил работу и скрылся, 
напомнив о себе спустя 
некоторое время уже с 
Украины.

А как отнеслись к не
достойному человеку в 
тресте? Привлекли ли его 
к партийной ответственно
сти? Нет. Его сняли с пар
тийного учета, выслали 
трудовую книжку. Где же 
наша принципиальность, 
товарищи? Примерно та
кое же положение сложи
лось и с коммунистом Сы- 
солятиным, бывшим на
чальником управления 
стальконструкции.

Думается, что такие 
факты учтет в своей рабо
те новый состав горкома.

3 стр.
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ИВАНОВА  
Николая Петровича, 

последовавш ей 29 января 1968 года на 75 году 
ж изни после тяж елой , продолж ительной  болезни , 
и выраж ает соболезнование сем ье ум ерш его.

ФОТОРЕПОРТАЖ ТАМ, ГДЕ АТОМ
РАСКРЫВАЕТ СЕКРЕТЫ

НАШ УЧИТЕЛЬ
Много друзей у  каждо* 

го из нас, но учитель всег
да занимает особое место. 
Он —  самый большой 
друг, всегда находит вы
ход, казалось бы, из са
мых трудных положений, 
■всегда поможет тебе. И я 
очень рада, что имею та
ких вот др.узей-учителей.

Она пришла к нам в 7 
класс после окончания 
университета. «Я  буду 
преподавать у вас исто
рию », —  так начала Ва
лентина Анатольевна Шве- 
чикова первый урок. Мы 
на редкость были шумны
ми, считались «трудны м» 
классом и, естественно, 
ей было очень тяжело с 
нами.

Но со временем подру

жились: ходили в походы, 
устраивали вечера. Вален
тина Анатольевна расска
зывала о своих студенче
ских годах, о друзьях. 
Помню однажды мы ее 
долго не видели: она уез
жала в Москву. Как толь
ко приехала, рассказала 
прямо на первом уроке про 
поездку и новый материал 
объяснила, правда, на пе
ремену задержались. Но 
это не беда, ведь снова 
мы все вместе, снова нам 
интересно. Учились уже в 
девятом, когда Валентину 
Анатольевну перевели в 
ш колу №  2. Мы, конечно, 
остались друзьями. При
ходили к ней домой, рас
сказывали о себе, она же 
о своих новых учениках.

Часто заходила к нам в 
класс.

Сейчас она живет в 
Кургане, преподает" исто
рию в институте. Часто 
пишет нам, интересуется 
о классе, что нового в ком
сомольской работе, спра
шивает, что будем делать 
после окончания школы, 
дает советы.' Если пишет 
о какой-то прочитанной 
книге, или просмотренном 
кинофильме, то все это 
убедительно, в дружеской 
форме.

В жизни много таких 
людей, встречи с которы
ми заставляют по-другому 
взглянуть на мир, на себя 
в нем. Нам повстречался 
учитель —  Валентина 
Анатольевна Швечикова.

В. ГА К О В А , 
юнкор.

БУДЕТ ТЕАТР 
МИНИАТЮР Чтобы не было тр и

Безаварийная работа автомобильного транспорта за
висит от его правильного содержания. Эксплуатация же 
его с неисправными тормозами, рулевым управлением  
приводит к неприятным последствиям. Так, шофер за
вода Ж БИиК  Е. Е. Подопленов, выехав на неисправной 
машине, врезался в легковую, вывел ее из строя.

В автохозяйстве бригады слесарей проводят техни
ческое обслуживание. Индивидуальным владельцам при
ходится ждать откры тия городской авторемонтной ма
стерской. Техническое же состояние их автомашин по 
данным смотра прошлого года невысокое.

С марта по май этого года смотр транспорта повто
рится. Задача сегодняшнего дня водителей, руководите
лей автохозяйства, владельцев индивидуальных машин, 
мотоциклов — немедленно приступить к ремонту, про
филактическому обслуживанию транспорта, чтобы авто
инспекция уже с первой проверки не снимала номера 
за неисправность.

В. КОНСТАНТИНОВ, 
начальник отделения ГАИ.

•  П Е РВ Е Н С ТВ О  Ц Е Н Т Р А Л Ь Н О Г О  ^СО ВЕТА ДСО

Л И Д И Р У Ю Т
СВЕРДЛОВЧАНЕ

Дворец культуры  Ново
трубного завода приступил 
к организации эстрадного 
театра миниатюр. Эстрад
ное искусство наиболее 
популярно, ведь смех, 
шутки помогают людям 
жить, работать, поднима
ют настроение, изоблича
ют и высмеивают все от
рицательное.

Разящ ее слово басни и 
фельетона, юмористиче
ское стихотворение и рас
сказ, веселые интермедии 
и сценки, остроумный кон
феранс воспитывают в че
ловеке высокие моральные 
качества. Сила этого жан
ра и в том, что не требуя 
декораций, специальной 
сценической площадки, 
программа театра миниа
тюр может быть представ
лена весьма широко. Это 
н во Дворце культуры и 
в клубе, красном уголке, 
цехе.

План театра обширен. 
Наряду с работой над ре
пертуаром н программой, 
предусматриваются заня
тия по сценическому дви
жению и речи, мастерству 
актера, пластике и ритму, 
беседы и лекции о искус
стве театра и эстрады, 
встречи с профессиональ
ными актерами.

Чье сердце открыто для 
искусства, кто желает ув
лечься любимым для себя 
делом, а затем доставить 
счастливые минуты лю
дям, приходите в наш 
Дворец. Организационное 
занятие состоится 3 фев
раля в 8 часов вечера в 
комнате 71.

А . П О РТ Н Я ГИ Н , 
режиссер 

театра миниатюр.

Во второй день первен
ства Центрального Совета 
ДСО  «Т р у д »  лыжники 
стартовали в самом инте
ресном виде программы — 
эстафете. Первыми на 
трассу вышли мужчины, 
участники эстафеты 4 x 1 0  
км. На первом этапе Сверд
ловскую область представ
ля л  первоуралец П. Южа- 
ков. Он удачно прошел 
всю дистанцию и с солид
ным отрывом от осталь
ных первым закончил свой 
этап. В конце второго эта
па свердловчан сумели 
обойти иркутяне, но их ли
дерство бы ло недолгим. 
Р. Дулесов уже на следу
ющем этапе вновь вывел 
свердловчан в лидеры и 
принес хороший запас вре
мени своим товарищам по 
команде —  1' мин. 37 сек. 
Последний этап уже не вы
зывал сомнения в победе

свердловчан. Л .'Ч ухловн н  
сумел сохранить разрыв и 
первым был на финише.

Вторыми ’оказались 
лыжники Мурманской об
ласти.

А  вот в женской эста
фете свердловчанки вы
ступили неудачно. Слабо 
прошла первый этап наша 
землячка Г. Белова. Своей 
подруге по команде она 
принесла эстафету лишь 
десятой. На втором этапе 
свердловчанки поправили 
свои дела и финиширова
ли шестыми. А  выиграли 
лыжницы Мурманской об
ласти, которые с первого 
этапа захватили лидерст
во и не уступили его.

После двух дней гонок 
в командном зачете лиди
руют свердловские лыж
ники, за ними —  перм
ские спортсмены.

В. Н АУМ О В .

Завком^ проф сою за Н овотрубного завода вы ра
ж ает глубокое  соболезнование председателю  Kvnb- 
турно-массовой комиссии завком а Краснову В ла
дим иру Ивановичу по поводу смерти его матери 

СТЕПАНОВОЙ Н
Лидии Дмитриевны.

В Дубне монтируется новая совет
ская электронная вычислительная ма
шина БЭСМ-6. Ее быстрота действия
—  миллион операций в секунду. Эту 
и другие вычислительные машины, 
поставленные Советским Союзом Объ
единенному институту ядерных иссле
дований, осмотрели члены ученого со
вета и полномочные представители 
правительств социалистических стран
—  членов этого международного ин
ститута. Они ознакомились с работой 
вычислительного центра, а также с

действующими и монтируемыми уст
ройствами для автоматической обра
ботки результатов физических экспе
риментов.

На снимках (справа): ознакомление 
с полуавтоматическим прибором для 
обработки снимков с пузырьковых ка
мер, который выпускает советская 
промышленность.

На нижнем снимке ознакомление со 
счетной машиной БЭСМ-6.

Фото Ю. Туманова.
Фотохроника ТАС С

Первенство СССР по хоккею с мячом 

Б О Е В А Я  Н И Ч Ь Я
Вчера хоккеисты «Уральского  трубника» прини

мали на своем поле команду «В о д н и к »: из Архан
гельска. Первый тайм не принес успеха ни одной из 
сгорая. Со счетом 2:2 хоккеисты ушли на перерыв. 
П осле него все попытки -новотрубников одержать по
беду не принесли желаемого результата. Упорный 
поединок закончили вничью 4:4.

Редактор С. И. Л Е К А Н О В .

ОБрЯВЛЕНИЯа
«В О С Х О Д ». Широкоэкранный фильм «Ч ерная 

пантера». Производство киностудии «Д еф а ». Начало: 
9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

«К О С М О С ». «Пансион «Б улан ка ». Начало: М , 1, 
5, 7, 9 час. веч. Д ля  детей «В олга -В олга », Начало: 
9 и 3 час. дня.

К Л У Б  И М ЕН И  Л Е Н И Н А . «Н а  дальних берегах». 
Начало: 1, 5-20, 7, 9 час. веч.

К Л У Б  СТЗ. «Свадьба в М алиновке». Начало: 
5-20, 7, 9 час. веч. ,

( Традиционный вечер встречи выпускников в 5 
 ̂ честь 30-летия Билимбаевской школы №  22 со- ? 

/ стоится 3 февраля, в 8 часов вечера в здании  ̂
? школы. ■ <!

РАСТУТ

ВКЛАДЫ
С каждым годом повы

шается материальное бла
госостояние трудящихся 
•нашего .города. Одним из 
убедительных показателей 
этого я&яяется постоянный 
рост их денежных вкладов 
в сберега- -льные кассы. 
Если в на11 :е шестидеся
тых годов сумма сбереже
ний увеличивалась ежегод
но в среднем на 9,2 про
цента, то в последние два 
года —  на 18,1.

Солидную цифру со
ставляет общая сумма 
вкладов. К  началу 1961 
года она равнялась 6 мил
лионам 595 тысячам руб
лей, а к началу этого го
да уже выросла до 15 
миллионов 83 тысяч руб
лей.

Улучшение благосостоя
ния характеризуется так
же ростом среднего разме
ра сбережений на одного 
вкладчика. За последние 
шесть лет он увеличился 
со 171 до 323 рублей.

Возросли и доходы тру
дящихся по их вкладам. 
Так, только в прошлом го
ду им выплачено 285,8 
тысячи рублей.

Хранение вкладов вы
годно и государству: сред
ства эти находятся посто
янно в обороте.

И. ПИСЦОВ,
заведующий цент

ральной сберкассой.

«Т Р У Д »  ПО Л Ы Ж А М

СРЕДНЯЯ Ш К О Л А  № 7 

ПРИГЛАШАЕТ
всех выпускников на традиционный

ВЕЧЕР-ВСТРЕЧУ, 
который состоится 10 февраля в 7 часов вечера.

Ш К О ЛА  РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖИ № 2 

П Р И Г Л А Ш А Е Т
выпускников школы на традиционный ВЕЧЕР  
ВСТРЕЧИ, который состоится 3 февраля в 7 ча
сов вечера.

На снимке Д. К И Р Е Е 
В А  «Старт взят!».

Д В О РЕ Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  н т з  
О Б Ъ Я В Л Я Е Т  Н А Б О Р  В С ТУД И Ю  

П А Н Т О М И М Ы

Приглашаются юноши и девушки в возрасте от 
14 до 22 лет.

Запись производится в комнате № . 35 с 10 
до 19 часов.

Первое собрание состоится 2 февраля в 19 
часов в малом зале.

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ  № 2 
ТРЕСТА УРАЛТЯ Ж ТРУБ С ТРО Й  

па постоянную работу

ТР Е Б У Ю Т С Я
тракторист и  водитель мотороллера, рабочие 
всех строительных специальностей. Обращать
ся в отдел кадров стройуправления. Тел. 28-47.

НОВОУТКИНСКОМУ ЗАВОДУ «И С К Р А » 

срочно

ТР Е Б У Ю ТС Я
штамповщики, ученики штамповщиков, влек- 
трики, токари, фрезеровщики, слесари-пнстру- 
ментальщики, литейщики, формовщики, элек
тросварщики, мужчины для подготовки по ве
дущим профессиям.

Оплата по соглашению.




